

# Soirée des vœux du Club E6

**D**epuis 30 ans, le Club E6 fédère des chefs d'entreprise de la métropole lilloise autour de six valeurs : Ecoute, Epanouissement, Entraide, Echange, Equilibre et Efficacité. Présidé par Pierre Villandre, le Club E6 compte à ce jour 160 membres, réunis lundi 25 janvier pour la traditionnelle cérémonie des vœux. A cette occasion, Philippe Villandre a remis les "prix Léonards 2009" à trois chefs d'entreprise, récompensés pour leur forte implication dans le Club. Soucieux d'aider au mieux les entrepreneurs, le Club vient de signer une convention avec cinq partenaires des secteurs de la banque (CIC), de la communication (La Gazette Nord – Pas de Calais), de la formation (Deloitte Inextenso), de l'expertise comptable (IFG) et de l'environnement (cd2e). Un sixième partenaire dans le domaine de l'assurance est en cours de recherche.



► "Ce qui nous relie, c'est l'homme, tel qu'il est, avec sa problématique professionnelle et personnelle", explique Pierre Villandre.



► Les partenaires de la convention (de g. à d.) : Philippe Villandre, Christian Traisnel du cd2e, Guy Bodaert du cabinet Deloitte Inextenso, M. Asselin du CIC et Antoine Deswarte, directeur des éditions de La Gazette Nord – Pas de Calais.



► Thierry Cardinael, gérant de l'entreprise idCUBÉ, s'est vu remettre le trophée de l'Homme, pour son action de promotion du Club.



► Hugues Hochart, gérant d'Hochart Frères, a reçu le trophée de l'Entreprise.



► Réjean Darel, vice-président de l'entreprise Rédimex, reçoit le trophée récompensant son groupe nommé "Et après".

► Le club compte 14 groupes représentés par un membre et répartis par secteur géographique. Chaque groupe se réunit mensuellement autour des thématiques entrepreneuriales.

